



## TRABAJADORES DEL PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN BLOQUEAN CALLES Y COLAPSAN LA CDMX Y OTROS ESTADOS

Por Redacción / *El Independiente*

Integrantes del sindicato de Trabajadores del Poder Judicial de la Federación (STPJF) protestaron por segundo día consecutivo en varios estados, y colapsaron las principales calles de la Ciudad de México (CDMX) luego de que este lunes, también realizaran paros y movilizaciones en tribunales y juzgados de distintas partes del país, para exigir que no se eliminen 13 de los 14 fideicomisos que evidencian los excesos del Poder Judicial.

En la CDMX, los líderes sindicales convocaron a bloquear algunas de las principales vialidades de la capital como la Av. Insurgentes, carriles centrales y laterales de Periférico Sur, Paseo de la Reforma, Bucareli, la carretera Picacho-Ajusco y Avenida Revolución, en otras calles donde se encuentran sedes del Poder Judicial.

En el Centro histórico se concentraron en la sede del Poder Judicial de la Federación, en San Lázaro, donde decenas de trabajadores con cartulinas y lonas, exigían que se respeten sus derechos, de igual forma, al exterior de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) también tuvo lugar una concentración de trabajadores, lo que provocó cierres a la circulación en el circuito Plaza de la Constitución.

### TRABAJADORES VIOLENTOS

De acuerdo con los reportes los elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) cuando elementos de la corporación intentaron encapsular a un grupo de trabajadores del Poder Judicial para abrir la circulación en Periférico Sur, a la altura de Las Flores, los manifestantes respondieron con golpes, y trataron de arrebatárles los cascos y los escudos.

### PROTESTAS EN OTRAS ENTIDADES DEL PAÍS

Además de la CDMX, las protestas encabezadas por los trabajadores se llevaron a cabo en varias sedes del Poder Judicial de diversas entidades del país como More-

los, Tampico, Ciudad Victoria, Tamaulipas, Puebla, Michoacán, Veracruz, Zapopan, Jalisco, entre otras ciudades y estados.

### ORIGEN DE LAS PROTESTAS

Una iniciativa de ley de Morena en la Cámara de Diputados aprobada el 10 de octubre de 2023, expone la necesidad de eliminar 13 de 14 fideicomisos del Poder Judicial de la Federación, que maneja la SCJN por un monto superior a los 15,000 millones de pesos, debido a que algunos de esos ellos fueron creados para pagar bonos, prestaciones y pensiones de jueces, así como apoyos para gasolina y servicios ilimitados de peaje en autopistas para ministros y ministras.

El anuncio de este millonario recorte al Poder Judicial generó rechazo del sindicato de trabajadores, quienes respondieron con el paro de labores, protestas y bloqueos viales, y además, amenazan con mantenerlas y con asistir a manifestarse el próximo martes 24 de octubre en la Cámara de Diputados.

### RESPUESTA DE AMLO

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador (AMLO), en su conferencia mañanera de ayer, hizo un llamado a los trabajadores del Poder Judicial que protestan ante un posible recorte de fideicomisos, y les insistió en que eviten ser manipulados, pues asegura que la propuesta de reducir recursos afecta solo "a los de arriba".

De acuerdo con AMLO, la propuesta de la Cámara de Diputados no es una decisión para afectar a los trabajadores, ya que no se les van a reducir sueldos ni se les quitarán prestaciones. López Obrador insistió en que se trata de un beneficio para los trabajadores, pero no para los ministros.

El mandatario reiteró que los magistrados viven con lujos, y sus sueldos son de al menos 700 mil pesos mensuales. Además, lamentó que defiendan los altos salarios, las "comilonas" y hasta las cirugías plásticas de los integrantes de la SCJN.